



No. 041/FCS/LVI/2018

Jakarta, 04 Juni 2018

Kepada Yth.

Otoritas Jasa Keuangan

Gedung Sumitro Djojohadikusumo

Jl. Lapangan Banteng Timur 2-4

Jakarta 10710

Up. **Bapak Ir. Hoesen M.M- Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal**

Perihal : Penyampaian Bukti Iklan Keterbukaan Informasi Rencana Pembelian Kembali Saham
PT. Nippon Indosari Corpindo Tbk

Dengan hormat,

Bersama ini kami sampaikan Bukti Iklan Keterbukaan Informasi Rencana Pembelian Kembali Saham PT Nippon Indosari Corpindo Tbk, yang telah dimuat dalam 1 (satu) surat kabar yaitu Media Indonesia tanggal 04 Juni 2018

Demikian pemberitahuan ini disampaikan, atas perhatiannya kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,

PT. Nippon Indosari Corpindo Tbk




Sri Mulyana

Sekretaris Perusahaan

Tembusan Kepada Yth.

1. Direktur PKP Sektor Riiil – Otoritas Jasa Keuangan
2. Kepala Divisi Penilaian Perusahaan Group 2 - PT. Bursa Efek Indonesia
3. Direksi PT. Kustodian Sentral Efek Indonesia
4. Direksi Biro Adminstrasi Efek - PT. Raya Saham Registra

PENDAHULUAN

Untuk memenuhi ketentuan POJK No.30/2017, Direksi Perseroan mengumumkan Keterbukaan Informasi ini, dengan maksud untuk memberikan informasi kepada pemegang saham Perseroan bahwa Perseroan akan melaksanakan Rencana Pembelian Kembali. Sesuai Undang-undang Republik Indonesia No.40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, jumlah saham yang dapat dibeli kembali oleh suatu perusahaan adalah sebanyak-banyaknya 10% (sepuluh persen) dari modal disetor. Dengan demikian, jumlah saham yang dapat dibeli kembali oleh Perseroan sebanyak-banyaknya 618.648.800 (enam ratus delapan belas juta enam ratus empat puluh delapan ribu delapan ratus) saham.

Sehubungan dengan hal di atas dan sebagaimana yang dipersyaratkan dalam ketentuan POJK No.30/2017, Perseroan akan melaksanakan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("RUPS LB") pada hari Selasa, tanggal 17 Juli 2018, bertempat di Hotel Mulia, Jl. Asia-Afrika, Senayan, Jakarta 10270.

PERKIRAAN JADWAL RENCANA, PERKIRAAN BIAYA RENCANA PEMBELIAN KEMBALI DAN PERKIRAAN JUMLAH NOMINAL ATAS PELAKSANAAN RENCANA

(i) Perkiraan Jadwal
Rencana Pembelian Kembali akan dilaksanakan oleh Perseroan setelah memperoleh persetujuan dari RUPS LB pada hari Selasa, tanggal 17 Juli 2018, dan akan dilaksanakan dalam waktu paling lama 18 (delapan belas) bulan sesuai ketentuan POJK No.30/2017.

(ii) Perkiraan Biaya Rencana Pembelian Kembali
Biaya yang akan dikeluarkan atas Rencana adalah biaya transaksi pembelian saham yang merupakan biaya perantara pedagang efek sebesar 0,25% (nol koma dua puluh lima per seratus) dari nilai saham yang dibeli kembali.

(iii) Perkiraan Jumlah Nilai Nominal Atas Pelaksanaan Rencana Pembelian Kembali

Mengingat bahwa jumlah saham yang dapat dibeli kembali oleh Perseroan adalah sebanyak-banyaknya 10% (sepuluh persen) dari modal disetor Perseroan atau 618.648.800 (enam ratus delapan belas juta enam ratus empat puluh delapan ribu delapan ratus) saham, maka dengan harga nominal per saham sebesar Rp20 setiap saham, perkiraan jumlah nilai nominal atas Rencana Pembelian Kembali adalah sebanyak-banyaknya Rp12.372.976.000.

PENJELASAN, PERTIMBANGAN DAN ALASAN DILAKUKANNYA RENCANA PEMBELIAN KEMBALI

Perseroan berencana untuk melaksanakan Rencana Pembelian Kembali jika harga saham Perseroan mengalami penurunan sedemikian rupa dan menurut pertimbangan Perseroan pembelian kembali tersebut dapat menstabilkan harga saham Perseroan. Dengan melakukan Rencana Pembelian Kembali, Perseroan berusaha menjaga harga saham pada tingkat yang baik bagi pemegang saham. Selain itu, Rencana Pembelian Kembali juga memberikan fleksibilitas bagi Perseroan dalam mengelola modal jangka panjang, dimana saham yang dibeli kembali dapat dijual di masa yang akan datang dengan nilai yang lebih optimal jika Perseroan memerlukan penambahan modal.

PERKIRAAN MENURUNNYA PENDAPATAN PERSEROAN SEBAGAI AKIBAT DARI PELAKSANAAN RENCANA DAN DAMPAK ATAS BIAYA PEMBIAYAAN PERSEROAN

Perseroan memiliki modal kerja dan arus kas yang cukup dan memadai untuk melaksanakan Rencana Pembelian Kembali, sehingga Direksi Perseroan berkeyakinan bahwa pelaksanaan Rencana Pembelian Kembali tidak akan berpengaruh signifikan terhadap pendapatan Perseroan.

PENGUMUMAN KETERBUKAAN INFORMASI KEPADA PEMEGANG SAHAM SEHUBUNGAN DENGAN RENCANA PEMBELIAN KEMBALI SAHAM PT NIPPON INDOSARI CORPINDO TBK ("PERSEROAN")

PENGUMUMAN INI DIBUAT DALAM RANGKA MEMENUHI KETENTUAN PERATURAN OTORITAS JASA KEUANGAN NO.30/POJK.04/2017 TENTANG PEMBELIAN KEMBALI SAHAM YANG DIKELUARKAN OLEH PERUSAHAAN TERBUKA ("POJK NO.30/2017")

PENGUMUMAN INI PENTING DAN PERLU MENDAPAT PERHATIAN SEGERA DARI PEMEGANG SAHAM PERSEROAN UNTUK MENGAMBIL KEPUTUSAN SEHUBUNGAN DENGAN RENCANA PEMBELIAN KEMBALI SAHAM ("RENCANA PEMBELIAN KEMBALI")

SARI ROTI

Rotinya Indonesia

PT NIPPON INDOSARI CORPINDO TBK ("Perseroan")

Berkedudukan di Bekasi – Jawa Barat

Kegiatan Usaha Utama:

Bergerak dalam bidang Industri Makanan dan Minuman

Kantor Pusat:

Kawasan Industri MM2100

Jl. Selayar Blok A9

Desa Mekarwangi, Cikarang Barat, Bekasi 17530

Jawa Barat

Telepon: (021) 89844959, 89844953

Faksimili: (021) 89844955

Email: corporate.secretary@sariroti.com

Website: www.sariroti.com

PERSEROAN BERTANGGUNG JAWAB SEPENUHNYA ATAS KEBENARAN DAN KELENGKAPAN INFORMASI SEBAGAIMANA DIUNGKAPKAN DI DALAM KETERBUKAAN INFORMASI INI, DAN MENEGASKAN BAHWA INFORMASI YANG DIMUAT DALAM KETERBUKAAN INFORMASI INI ADALAH BENAR SERTA TIDAK ADA FAKTA PENTING DAN RELEVAN YANG TIDAK DIUNGKAPKAN ATAU DIHILANGKAN SEHINGGA MENYEBABKAN INFORMASI YANG DIBERIKAN DALAM KETERBUKAAN INFORMASI INI MENJADI TIDAK BENAR DAN/ATAU MENYESATKAN.

Keterbukaan Informasi ini diterbitkan tanggal 4 Juni 2018

PROFORMA LABA PER SAHAM DASAR PERSEROAN SETELAH RENCANA PEMBELIAN KEMBALI DILAKSANAKAN DENGAN MEMPERTIMBANGKAN MENURUNNYA PENDAPATAN

Pelaksanaan Rencana Pembelian Kembali tidak berdampak terhadap pendapatan Perseroan, namun dengan adanya perubahan pada jumlah saham yang beredar maka Rencana Pembelian Kembali berdampak secara tidak signifikan terhadap laba per saham Perseroan.

Berikut ini adalah proforma laba bersih per saham Perseroan apabila Rencana Pembelian Kembali dilaksanakan:

Keterangan	31 Maret 2018		
	Sebelum Pembelian Kembali	Pembelian Kembali	Setelah Pembelian Kembali
Penjualan neto	659.064.387.509	-	659.064.387.509
Laba tahun berjalan yang dapat didistribusikan kepada pemilik entitas induk (Rp)	29.054.139.236	-	29.054.139.236
Jumlah saham (saham)	6.186.488.888	618.648.800	5.567.840.088
Laba per saham yang dapat didistribusikan kepada pemilik entitas induk (Rp/saham)	4,70	-	5,22

PEMBATASAN HARGA SAHAM UNTUK RENCANA PEMBELIAN KEMBALI

Harga saham untuk pelaksanaan Rencana Pembelian Kembali ditetapkan sesuai POJK No.30/2017, yaitu lebih rendah atau sama dengan harga transaksi yang terjadi sebelumnya.

PEMBATASAN JANGKA WAKTU

Rencana Pembelian Kembali akan diselenggarakan hingga 18 (delapan belas) bulan terhitung sejak tanggal RUPS LB yang menyetujui rencana tersebut.

METODE YANG AKAN DIGUNAKAN UNTUK PELAKSANAAN RENCANA PEMBELIAN KEMBALI

Perseroan akan melakukan Pembelian Kembali dengan metode sebagai berikut:

1. Pembelian Kembali akan dilakukan melalui perdagangan di Bursa Efek Indonesia.
2. Perseroan telah menunjuk PT BCA Sekuritas untuk melakukan Pembelian Kembali selama Periode Pembelian Kembali dengan memperhatikan peraturan perundangan yang berlaku.

ANALISIS DAN PEMBAHASAN MANAJEMEN MENGENAI PENGARUH PELAKSANAAN RENCANA TERHADAP KEGIATAN USAHA DAN PERTUMBUHAN PERSEROAN DI MASA MENDATANG

Perseroan berkeyakinan bahwa pelaksanaan Rencana Pembelian Kembali tidak akan mempengaruhi kegiatan usaha dan pertumbuhan Perseroan di masa yang akan datang karena Perseroan memiliki arus kas dan pendanaan yang cukup untuk melakukan Rencana Pembelian Kembali dalam 18 (delapan belas) bulan ke depan tanpa mengganggu kegiatan usaha sehari-hari.

INFORMASI TAMBAHAN

Para Pemegang Saham yang memerlukan informasi lebih lanjut dapat menghubungi Perseroan dengan alamat:

Sekretaris Perusahaan
PT Nippon Indosari Corpindo Tbk
Kawasan Industri MM2100
Jl. Selayar Blok A9
Desa Mekarwangi, Cikarang Barat,
Bekasi 17530 – Jawa Barat
Telepon: (021) 89844959, 89844953
Faksimili: (021) 89844955
Email: corporate.secretary@sariroti.com
Website: www.sariroti.com